

Viokox se asocia con Artá Capital para consolidar su posición competitiva y potenciar su plan de crecimiento en el mercado cosmético internacional

Artá Capital acordó ayer su entrada en el capital de Viokox, empresa familiar con sede en Picassent (Valencia), líder en la formulación y fabricación de productos cosméticos.

Con más de 35 años de experiencia en el sector, Viokox factura alrededor de 40 millones de euros anuales. La compañía cuenta entre sus clientes con los principales retailers y grandes marcas internacionales y ha conseguido una fuerte diversificación geográfica, con cerca del 80% de sus ventas fuera de España.

Viokox, cuenta con una instalación productiva inaugurada en 2018, que supuso una inversión de más de 15 millones de euros y equipos con tecnología de última generación diseñados para garantizar la máxima eficiencia y calidad en cada proceso. Las modernas instalaciones, combinadas con un equipo de I+D altamente cualificado y experimentado, ha permitido a Viokox adaptarse a las necesidades cambiantes del mercado y posicionarse como un referente internacional en la innovación y desarrollo de producto.

El empresario de Viokox, Eduardo López, continuará como accionista relevante y Presidente de la compañía en la nueva etapa, en la que Artá Capital contribuirá a potenciar el plan de crecimiento mediante una clara apuesta por la I+D, la internacionalización, la calidad del servicio al cliente, la ampliación del rango de producto, el incremento de la capacidad productiva y explorará potenciales adquisiciones de compañías complementarias que contribuyan a reforzar la posición competitiva de Viokox, con el objetivo de convertirla en una de las plataformas líderes en el sector.

Tras Ferreira de Sa y Onix, la entrada en Viokox se convierte en la tercera inversión del nuevo vehículo de Artá Capital que cuenta con un tamaño final de 400 millones de euros. Viokox encaja perfectamente dentro de la estrategia de inversión de Artá Capital, consistente en apoyar proyectos de crecimiento internacional en compañías ibéricas de la mano de empresarios y familias.

Oquendo Capital ha participado como entidad financiadora de la operación. KPMG (asesor financiero y de due diligence) y Uría Menéndez (asesor legal) han asesorado a Artá Capital. Alantra (asesor financiero) y Romá Bohorques (asesor legal) han asesorado a Viokox.

Sobre Artá Capital

Artá Capital es una gestora de capital desarrollo especializada en el mercado ibérico. Desde su constitución en 2008, Artá Capital ha sido uno de los fondos más activos en el mercado, habiendo invertido más de 1.000 millones de euros en 21 compañías líderes en sus sectores, así como realizado más de 50 adquisiciones adicionales desde la cartera. Tras Ferreira de Sa y Onix, Viokox se convierte en la tercera inversión del fondo III, el cual cuenta con un tamaño de 400 millones de euros. Para más información visite www.artacapital.com

Sobre Viokox

Viokox es un formulador y fabricante de productos depilatorios y cosméticos con más de 35 años de experiencia internacional, trabajando con grandes marcas y retailers en los 5 continentes. Viokox centraliza su producción en una única planta situada en Picassent, España, la cual está dotada de la tecnología más puntera de la industria cosmética, permitiendo ofrecer una propuesta de valor única a sus clientes en términos de innovación, seguridad y calidad. Viokox cuenta con una facturación de aproximadamente 40 millones de euros, de la cual cerca del 80% está ligada a mercados internacionales. Para más información visite www.viokox.com